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L'assemblea convocata per risolvere la crisi 

Giunta quadripartita 
stamane alla Regione ? 

Le forze della nuova maggioranza hanno intanto votato ieri il bilancio presentato 
dall'ex.giunta monocolore presieduta da Mechelli - Il voto contrario del PCI 
motivato dal compagno Gigliotti - Come verrebbero assegnati gli assessorati 

Sta per risolversi la lunga crisi della Regione Lazio? Nella seduta che il Consiglio regio
nale terrà questa mattina, i quattro partiti (DC, PSI, PSDI e PRI) presenterebbero il pro
gramma e i nomi dei candidati ai vari posti di responsabilità nella giunta. L'accordo, se
condo le voci circolate ieri, sarebbe stato raggiunto al termine di una lunga riunione che 
i rappresentanti dei quattro partiti hanno tenuto l'altra notte. Resterebbero aperte. alcune 
questioni (presidenza di due enti ospedalieri e l'azienda regionale dei trasporti) che però 

sono state considerate « non 

Telegramma a Regione, Comune e Provincia 

Sindacati e ANAAO 
contro lo smembramento 

degli enti ospedalieri 
Presa di posizione della cellula comunista del S. Giacomo 

Gli ospedali della regione 
non sono stati posti ancora in 
grado di funzionare corretta
mente. Nessun accenno di so
luzione della grave crisi ospe
daliera è venuto, infatti, in 
questi mesi soprattutto perchè 
il consiglio regionale, non è 
stato in grado, per le mano
vre della DC, di nominare il 
nuovo consiglio d'amministra
zione. 

Nei giorni scorsi anzi, negli 
ambienti politici e degli ospe
dali — si sono diffuse alcune 
voci secondo le quali forze po
litiche del centro-sinistra sa
rebbero favorevoli a ripropor
re un vecchio progetto — lo 
smembramento del Pio Isti
tuto in tanti piccoli enti, ognu
no con un suo consiglio 

Contro l'eventualità della 
messa in atto di talie proget
to — già in passato battuto 
dalla mobilitazione e dalla lot
ta dei lavoratori — hanno già 
preso posizione le segreterie 
sindacali della CGIL. CISL e 
UIL e l'associazione nazionale 
aiuto e assistenti ospedalieri. 
« Le segreterie CGIL. CISL e 
UIL e Anaao denunciano — 

è detto in un telegramma in
viato al presidente della giun
ta, dell'assemblea e ai gruppi 
politici della Regione — l'e
ventuale ulteriore rinvio della 
soluzione della crisi ospedalie
ra, determinata anche dal 
mancato rinnovo del Consiglio 
d'amministrazione ». Il comu
nicato prosegue ribadendo la 
necessità di una imemdiata no
mina del Consiglio e chieden
do un incontro con regione. 
comune e provincia per defini
re la ristrutturazione degli en
ti ospedalieri sulla base di una 
lìnea che non contrasti con gli 
accordi già presi tra i sindaca
ti e il governo sulla riforma 
sanitaria. 

Già ieri la cellula comunista 
del San Giacomo, riunita per 
il congresso, ha votato una 
mozione contro lo smembra
mento del Pio Istituto — che 
riproporrebbe nei tanti consi
gli d'amministrazione tanti 
piccoli centri di sottogoverno 
— ribadendo, invece, la pro
posta di un decentramento or
ganico e funzionale, per la 
quale da tempo si stanno bat
tendo. 

notizie in breve 
Dibattito 
unitario 
a San Saba 
Questa sera, alle 20,30 nei 

locali della sezione del PCI 
di San Saba si terrà un in
contro unitario con la locale 
sezione del PSI e la Comu
nità cattolica. Il tema del di
battito, al quale partecipe
ranno il compagno Alberto 
Benzoni, consigliere comuna
le del PSI e l'onorevole Ga
briele Giannantoni. del PCI. 
sarà: e L'unità delle sinistre 
per una svolta democratica x>. 

Manifestazione 
antifascista 
a Viterbo 

Contro il risorgere del neo
fascismo e per la riorganiz-

- zazione ed il potenziamento 
del Comitato provinciale del
l'ANP1. si terrà domenica. 
•Ile ore 9. nella sala supe
riore del « Teatro Unione > 
di Viterbo un pubblico di
battito sui tema: «I valori 
della Resistenza nell'antifa
scismo di ieri e di oggi ». 
Sono invitati i Partiti e le 

organizzazioni democratiche 
e antifasciste, i giovani e i 
lavoratori. 

La relazione sarà svolta 
dall'avvocato Fausto Nitti. 
comandante partigiano, del
la Dilezione nazionale del-
l'ANPl. 

Cinema 
ungherese al 
« 4 Venti 87 » 
Al circolo di cultura «4 

Venti 87», a Monteverde. 
questa sera, alle 20.30 sarà 
proiettato il film di J. Gyon-
gyossy e La domenica delle 
Palme ». nel quadro del 
ciclo « Cinema ungherese 
anni 60 ». 

Proiezioni 
sul Bangla Desh 
alla « Bottega » 
Stasera alle 20.30. presso 

la Bottega dell'Immagine in 
via S. Stefano del Cacco 27. 
saranno proiettate una serie 
di diapositive scattate da 
Gino Ferri nella regione del 
Bangla Desh alla vigilia del 
conflitto indo pakistano. 

il partito 
CONGRESSI — Cernano, ora 

17,30, (Petroselli): Esquilino, 
or* 18, (Ferrara); Monte Sacro, 
oro 20 . (Vcterc); Aureli», ore 18 , 
(Peloso) ; Tuscolano, ore 17,30, 
(Poma); Torpfanattara, ore 17,30 
(Modica); Castetmadama, ore 2 1 , 
(Greco); Carpinete, ore 19,30, 
(Strafateli); Genazzano, ore 19 , 

(Marroni); Montectlio, ore 19 , 
(O . Mancini); Villanova, ore 19 , 
( M . Frasca); Cellula Pirelli, ore 
17.30, (Vitale); Cellula Elettrici 
CmtaYecchia, ore 17,30; Cellu
la I I I Ripartizione, via del Mare, 
or* 16,30; Celiala Aotovox, ore 
18 , a Vescovio (A. Trorobadori) ; 
F A , Vìa Cairoti, ore 17 . celiale 
Tifcertina-Canticri I.E, e Masazz. 
Aperov*.; Cellula Bancari, ore 18 , 
a Campo Marzio; Cellula Forla-
ninì, ore 18, a Monte Verde Nuo
vo (Marra); Comunali, cellula se
gnaletica, ore 14, a Testaccio; Ca-
•alBertone, ore 19,30, cellula 
Bonhetto Prenestino; Cellula Ali
tal i* . ore 18, (O . Boccanera). 

ASSEMBLEE PRECONGRESSUA
L I — Stcler, or* 17, (Raperelli); 
Ti M a i n e , or* 2 0 , (F . Patrone); 
Mazzini, ore 20,30, (F . Velletri) ; 
Acilia, ore 19, ( A . M . Ciai); Mar-
callina, ore 19,30, (Imperiati-An-
drcoli); Torremaura, or* 19 , (Na
talino ; Testaccio, ore 19 , (Fu
sco); Balduina, or* 2 1 , (Cerone). 

Ara Nova, ore 15, culla scuola 
(T . Costa). 

C. D. — Eur. ora 19,30. ( M . 
Mancini); Gregna, ore 19,30 
(Fredduzzi); Campagnano, ore 19 , 
(Sinibatdi); Cassia, ore 18; Ce-
sttlverde. ore 19,30, (Cenci); Vi l 
l a n i e Breda, ore 18,30, (Gian-
Siracusa) ; Pascolare, ore 18,30. 
(Elmo); CiviteKa S. Paolo, ore 19 
(Feri l l i ) . 

CORSI IDEOLOGICI — A l o -
devisi ha inizio un corso ideolo
gico di IO lezioni sulla storia del 
movimento operaio e sul Partito; 
questa sera si svolgerà la prima 
lesione sul tema: « I prìncipi fon
damentali del marxismo », alte ore 
18 . con Vallacelo; Borflbesìana, 
or* 19,30, (Nicese). 

FGCR 
Tutti i compagni delle cel

lule e dei circoli della FGCI 
sono pregati dì passare in se
rata in Federazione per ritira
re urgente materiale di propa
ganda sulla giornata di lotta 
contro la repressione. 

PICCOLA CRONACA 
Mostra 

Si inaugura oggi, alla galleria 
a II Gabbiano > (via della Frez
za 51) una mostra pencniie delle 
scultore Vincenzo Gaetaniello. La 
mostra reitera aperta fino al 5 feb
braio. 

ENAL 
In occasiona del carnevale '72 

l'ENAL organizza una gita a Mo
naco di Baviera eh* si effettuerà 
d a i n i m l i faoeraio • « f » e Set

timana bianca > a Leonessa, dal 25 
al 6 febbraio. Per informazioni e 
prenotazioni rivolgersi atl'ENAL, 
via Nizza 162, tei. 850 .641 . 

Contravvenzioni 
Lunedi e martedì scorso sono 

state elevate le seguenti contrav
venzioni: per divieto di sosta. 3479; 
per mancata apposizione del disco 
orario, 620; per disco orarlo sca
duto, 388; per transito o sosta 
sulle corsie riservate, 324 . Sono 
state rimosse 254 auto ehm Intral
ciavano li tratti**. 

determinanti ». 
Sul contenuto del program

ma non sono trapelate indi
screzioni. Notizie « abbastan
za attendibili » sono state :at-
te circolare invece sugli uomi
ni chiamati a far parte 'Iella 
nuova giunta. La presidenza 
verrebbe assegnata al de Lui
gi Cipriani (andreottiano); al 
socialdemocratico Pietrosante 
andrebbe la vice presidenza e 
l'assessorato ai Trasporti. Gli 
altri incarichi sarebbero così 
suddivisi: Santarelli (PSI), 
urbanistica, assetto del terri
torio, programmazione econo
mica: Bruni (DC, coltivatori 
diretti): bilancio e tributi; 
Carelli (DC, sinistra): lavori 
pubblici; Ctttrufo (DC, fanfa-
niano): assistenza e sanità; 
Di Bartolomei (PRI): agri
coltura; Muratore (PSDI): i-
struzlone; Ponti (DC, « slgno-
rello»): artigianato, fiere e 
mercati; Gaibisso (DC, « picco
li »): turismo e industria al
berghiera; D'Agostini (DC. col
tivatori diretti): demanio e pa
trimonio; Varlese (PSI): enti 
locali; Gilardi (DC): affari ge
nerali e personale. Come si 
vede alla DC sono stati asse
gnati la presidenza e 6 asses
sorati; due assessorati ciascu
no al PSI e al PSDI e uno 
al PRI. 

La nuova maggioranza di 
centro-sinistra è, intanto, già 
entrata In funzione. Nella se
duta tenuta ieri mattina dal 
consiglio regionale, 11 bilancio 
di previsione per l'anno in 
corso, presentato dalla giunta 
monocolore dimissionarla, è 
stato approvato con i voti 
della DC. del PSI, del PSDI e 
del PRI. Con gli stessi voti 
era stata respinta anche una 
richiesta avanzata dal Gruppo 
comunista perché l'assemblea 
non procedesse all'esame dei 
vari capitoli del bilancio. 

La richiesta del PCI e il voto 
contrario al bilancio erano 
stati motivati dal compagno 
Luigi Gigliotti, vice presiden
te dell'assemblea. La procedu
ra seguita per la presentazio
ne e la discussione del bilan
cio — ha rilevato Gigliotti — 
viola in modo' palese lo 
Statuto regionale. Il bilancio, 
infatti, che avrebbe dovuto 
essere approvato entro il 15 
dicembre dello scorso anno, 
viene invece presentato quan
do si deve ancora approvare 
il consuntivo del 1970. Que
st'Ultimo Impegno statutario 
non viene rispettato perché 
non si è ancora proceduto al
la costituzione del Collegio dei 
revisori dei conti a causa ai 
una serie di rinvìi provocati 
dalla DC e anche da altri par 
titi: PSI, PRI e PSDI. 

Il compagno Gigliotti ha 
poi rilevato la situazione ano
mala che si verrebbe a deter
minare se il bilancio venisse 
approvato. Il documento, in
fatti, che costituisce un pro
gramma di scelte politiche e 
finanziarie, è presentato da 
una giunta dimissionaria, rhe 
il consiglio non riconosce più 
in carica. Sarebbe stato "logi
co ricorrere all'esercizio prov
visorio. come prevede lo Sta
tuto. Il gruppo del PCI — ha 
concluso Gigliotti — esprime 
il suo voto contrario al bi
lancio, non soltanto per valu
tazione tecnico amministrative, 
ma soprattutto per una va
lutazione politica preminente: 
e cioè un'assoluta, completa 
sfiducia verso la giunta che 
ha presentato il bilancio. 

Il documento approvato Ie
ri prevede un movimento di 
entrata e di uscita di 8 miliar
di 943 milioni. Fra le entrate 
figurano, fra le altre, le se
guenti voci: 200 milioni avanzo 
del bilancio 1971; 5 miliardi 
750 milioni pari al 25 per cen
to della tassa di circolazione; 
200 milioni di imposta sulle 
concessioni statali; I miliardo 
800 milioni di compartecipa
zione ai tributi erariali; 8G0 
milioni quale contributo del
lo Stato alle spese di im
pianto e primo funzionamen
to. Tra le uscite figurano spese 
per investimenti; funziona
mento del consiglio e d-»^li 
uffici; funzionamento della 
giunta; servizi generali; fun
zionamento comitati di con
trollo e interventi economici 
e sociali. 

Nella seduta di ieri il Con
siglio ha anche approvato una 
serie di sostanziali osservazio
ni alla bozza del decreto, in
viato dal governo alla Regione, 
sul nuovo riordinamento del 
ministero dell'Agricoltura. Il 
decreto — ha osservato il 
compagno RanallJ — preve
de che sia lasciata intatta 
la complessa ed elefantiaca 
struttura centrale del mini
stero, contrastando in questo 
modo la libertà operativa del
la Regione nel delicato setto
re dell'agricoltura. E* necessa
rio invece giungere a un dra
stico e consistente ridimensio
namento delle strutture del 
ministero e a un totale di
stacco di tutte le sue organiz
zazioni periferiche. La funzio
ne di indirizzo e di coordina
mento del ministero deve esse
re esercitata collegialmente -lai 
governo e soprattutto dal Par
lamento, per cui è intollera
bile che si voglia tenere in 
piedi una organizzazione op
pressiva, autoritaria e dispen
diosa. 

n consiglio ha infine appro
vato lo stanziamento di ?4 
milioni per l'organizzazione 
della conferenza regionale dal
l'Agricoltura, che si terrà e 
Roma dal 19 al 21 gennaio, 
e per una serie di studi cono
scitivi sull'agricoltura. 

Traffico: scende in campo il presidente della STEFER 

PEDAGGIO PER LE AUTO? 
(ma le misure già proposte 
sono ancora tutte inoperanti) 

La proposta di Tinazzi agevola chi può per mettersi il lusso di pagare - Egli è tuttavia 
d'accordo sulla chiusura del centro e la gratui tà del mezzo pubblico - Il punto centrale resta 
il potenziamento dell'ATAC - Approvati i lavori per la stazione del metrò a Termini 

Prosegue la protesta 

del venditore ambulante 

G l i scavi del met rò a V i l l a Borghese 

Accusa l'amante la donna ferita a revolverate 

«Mi ha sparato perché 
volevo tornare a casa» 

Ha ripetuto la prima versione — Altre testimonianze accusa
no l'uomo, che è introvabile — « L'ho ammazzata, aiutatela » 

M a r i a D i Gregor io assist i ta da l la figlia nel l 'ospedale d i Ve ro l i 

Doveva scontare pochi mesi 

Giovone romano evade 
dal carcere di Sora 

Un giovane di 23 anni. Ma
rio Gentile, romano, è evaso 
ieri mattina dalle carceri di 
Sora. Ha approfittato di un 
attimo di disattenzione del 
personale di guardia, ha rag
giunto il muro di cinta, lo ha 
scavalcato e si è allontanato. 
sembra a piedi. Adesso Io 
stanno cercando i carabinieri 
ma il giovanotto, che doveva 
scontare pochi mesi di reclu
sione per essere stato sorpre
so a guidare senza patente, è 
introvabile; non è escluso che 
abbia ricevuto aiuto da alcuni 

amic i f i d a t i . 
Non si trovano nemmeno i 

due evasi da Rebibbia. Giu
seppe Medile e Franco De Ce
cilia. che fuggirono dal peni
tenziario della Tiburtina saba
to ' scorso, evidentemente sì 
nascondono in una casa sicu
ra in attesa di tempi migliori, 
di quando cioè le ricerche sa
ranno condotte con minore in
tensità; come è noto, con i 
due era scappato un altro de
tenuto. Sergio Flora, che, pe
rò. pentito, era tornato in 
carcere poche ore più tardi. 

Si uccide nell'auto parcheggiala 
Macabra scoperta ieri notte in via Pasteur; il cadavere di 

un uomo, successivamente identificato per Costantino Lombardi 
di 63 anni, è stato trovato all'interno di un'auto — una e Giulia > — 
parcheggiata lungo la via. Gli agenti che hanno trovato l'uomo. 
hanno dovuto fonare !e portiere, chiuse dall'interno, per estrarre 
il cadavere; accanto alla macchina hanno rinvenuto due flaconi 
vuoti di barbiturici. 

Cinese muore nell'auto rovesciata 
E' morto ieri al San Giovanni lo studente cinese Jan Sung. 

24 anni, rimasto gravemente ferito in un incidente avvenuto pochi 
giorni fa sulla Nomentana, nel quale perse la vita la sua giovane 
amica francese. Alice Laudcrau, 22 anni. I giovani, come si 
ricorderà, erano a bordo di una < 124 >. che. all'uscita di una 
curva, si era rovesciata dopo essere piombata contro un palo 

a E' stato lui, Umberto, a 
spararmi... »; Maria Di Grego
rio la donna ricoverata in ospe
dale con un proiettile in petto, 
è tornata ad accusare il suo 
amante, Umberto Moscato; e 
d'altronde quest'ultimo, che è 
sempre introvabile, era già 
stato messo nei guai da alcu
ne precise testimonianze. La 
prima è dell'infermiere che ha 
« ricevuto » la donna al pronto 
soccorso; il Moscati gli ha 
sussurrato una frase significa
tiva. «Aiutatela, l'ho ammaz
zata.- ». La seconda è invece 
di una coppia — Michela e 
Gianni Zottola — di Isola Uri. 
che frequentava da tempo 1 
due amanti; anzi, Umberto 
Moscato e Maria Di Gregorio 
che avevano preso alloggio in 
un albergo della zona, han
no passato proprio in casa 
dei due coniugi le giornate 
di lunedi e martedì. 

Tra i due, ci sono state 
in quei giorni liti furibon

de perchè lei voleva tornare 
a Roma, per rivedere i figli; 
martedì sera, sono stati pro
tagonisti di una piazzata in 
un ristorante di Sora e la 
Di Gregorio si è sentita ma
le. Allora la Zottola ha tele
fonato a Roma; è stata lei a 
dire al marito della donna, 
Elio Canneti, che la parente 
si sentiva male. «Poi mi si 
è avvicinato Moscati, era u-
briaco fradicio, mi ha ordi
nato di dire anche al Canne
ti che non avrebbe mai più 
rivisto Maria... ho ubbidi
to», ha aggiunto la Zottola. 

Una volta in strada, Um
berto Moscato ha preso a cef
foni l'amante; allora i Zotto
la hanno deciso di andarse
ne per conto loro. «Lui ha 
anche tirato fuori una pisto
la, ma certo non l'abbiamo 
visto sparare», hanno detto 
ancora i coniugi Zottola. E-
rano le 23; la tragedia, a quel 
che sostengono 1 carabinieri, 
è esplosa mezz'ora più tardi. 

Tassa automobilistica di « oc
cupazione del suolo pubblico? •>. 
La proposta, che accompagna 
tutta una serie di provvedimen
ti per la soluzione del proble
ma del traffico — come par
ziale o totale gratuità del pub 
blico trasporto, rete di parche^ 
gi, corsie preferenziali, chiusu
ra del centro storico, incremen
to del numero dei taxi e dimi
nuzione delle tariffe degli stes 
si — è stata avanzata dal pre
sidente della STEFER. Tinaz 
zi, a qualche giorno dal termine 
dell'esperimento della gratuità 
dei mezzi pubblici. 

t L'esperimento — ha detto Ti
nazzi — va valutato con molta 
attenzione. Alcuni degli aspetti 
emergi sono positivi e vanno te
nuti presenti. Ma ognuno di noi 
ha cognizione del traffico a 
Roma e si rende perfettamente 
conto che la sola gratuità non 
basta. Una politica del traf
fico che tenda a risolvere dav
vero l'annoso problema deve 
mirare prima di tutto a sco
raggiare il mezzo privato e in 
secondo luogo a realizzare tutti 
quei provvedimenti che permet
tano una reale utilità del mezzo 
pubblico. L'esame concreto del
la possibilità di applicazione di 
una tassa di occupazione del 
suolo pubblico, che del resto 
il Comune applica già ai chio
schi di bevande e di giornali 
tanto per fare un esempio, a 
questo punto si impone, non 
come provvedimento punitivo. 
ma sia come mezzo per scorag
giare l'abbandono indiscrimina
to dell'automobile in mezzo alla 
strada e l'immissione di altre 
vetture in circolazione, sia come 
entrata per un fondo da devol
vere a sostegno del mezzo pub
blico. Non c'è dubbio che or
mai la situazione del traffico 
a Roma è molto pesante: e 
non solo dal punto di vista della 
circolazione, ma anche da quello 
della salute pubblica. L'inquina
mento atmosferico provocato dai 
gas di scarico delle automobili 
è un fatto provato. Bisogna 
dunque prendere dei provvedi
menti e con urgenza. La chiu
sura del centro, la rete dei par
cheggi, i percorsi preferenziali, 
trasporto pubblico gratuito, au
mento dei taxi, la tassa di oc
cupazione del suolo pubblico, 
possono essere obiettivi realiz
zabili in un periodo di due 
anni: un tempo, sufficiente ad 
evitare di rimanere tutti inco
lonnati sotto il traforo a respi
rarne l'aria balsamica ». 

Fin qui la dichiarazione del 
presidente della STEFER. so
cialdemocratico. Per quanto ri
guarda la proposta di una e tas
sa automobilistica » non si trat
ta di una novità. E' stata ri
proposta proprio alcuni giorni 
fa dai dirigenti dell'azienda co
munale milanese come alterna
tiva alla gratuità del mezzo 
pubblico, ma in funzione di una 
situazione specifica della capi
tale lombarda. Si tratta di ve
dere come si adatti e se si 
adatti alla situazione romana. 
Inoltre discrimina gli automobi
listi e favorisce tra loro coloro 
che il pedaggio potranno per
mettersi di pagarlo. In auto 
solo chi ha i soldi insomma. In 
effetti ci sembra che portando 
avanti troppe proposte si fini
sca poi per non fare un bel 
nulla. 

Rileggiamo l'ultima parte del
la dichiarazione di Tinazzi. Vi 
sono elencati punti sui quali 
sembra possibile trovare in Con
siglio comunale una larga mag
gioranza: dalla chiusura del 
centro storico, alla gratuità dei 
mezzi pubblici, dalle corsie pre
ferenziali, alle metropolitane di 
superficie (queste ultime essen
ziali se si chiude il centro alle 
auto private) a parole sembra
no essere d'accordo tutti: dal 
segretario della DC romana ai 
socialdemocratici. Nei fatti, tut
tavia. si realizza ben poco. Ci 
sono nuove proposte? Si discuta
no. ma intanto sì coordinino e 
si realizzino quelle che già esi
stono e sulla cui efficacia uffi
cialmente solo la destra avanza 
riserve. E soprattutto si punti 
sul potenziamento dell'ATAC. il 
punto centrale per rilanciare la 
gratuità e la priorità del mez
zo pubblico. Per domani è co
munque prevista la riunione del
la commissione consiliare del 
traffico, presenti sia il presi
dente dell'ATAC che quello del
la STEFER. 

Intanto si è appreso che i la
vori per la costruzione della 
nuova stazione della metropoli
tana a Roma-Termini inizieran-
no. salvo imprevisti, nel pros
simo mese. 

I lavori di costruzione della 
stazione, che vanno collegati 
con lo stato di avanzamento 
della linea « A > del metrò 
(Osteria del Curato-Termini-
Prati). dureranno circa due an
ni e mezzo. Il costo previsto si 
aggira sui due miliardi di lire. 
Nei prossimi giorni si dovreb
bero sbloccare anche i proble
mi legati alle < varianti » che 
dovranno essere adottati sui 
progetti. Mentre il progetto di 
variante di piazza San Giovan
ni è ancora in corso di elabo
razione e pertanto potrà essere 
esaminato in febbraio. La com
missione speciale del ministero 
dei trasporti, in una riunione 
prevista per il 27 di questo me
se. dovrebbe risolvere il pro
blema via Cola di Rienzo o viale 
Giulio Cesare: l'ultima impor
tante scelta relativamente al 
tronco che andrà da Termini a 
Prati. 

Per il momento è certo che 
in nessun caso lo scavo avverrà 
con il sistema degli scudi, in 
quanto le gallerie verranno co
struite alla profondità di circa 
9 metri rispetto al manto stra
dale. Per il resto, la situazione 
può essere sintetizzata attra
verso i progetti sinora predi
sposti. 

Da sessanta ore è 
sul Colosseo ma 

non vuole scendere 
Dante Ottaviani è allo stremo delle forze 
« Voglio fatt i , non più inutili promesse » 

I due ambulant i sul Colosseo al l ' in iz io del la c lamorosa protesta 

„ Oltre sessanta ore sul Colosseo e non accenna a venir giù. 
- Dante Ottaviani , il venditore protagonista di questa protesta-
Z record ma anche di altre imprese del genere, è sempre sul 
- punto più alto del monumento; ha rifiutato ancora di scendere, 
Z ha solo accettato che un suo amico, Mimmo De Filippls, anche 
~ esso venditore ambulante, lo raggiungesse per dargli delle siga-
- rette e qualche panino. « lo rimango quassù sino a quando non 
Z mi avranno dato la licenza — ha detto proprio al De Filippis — 
- questa volta non mi faccio prendere in giro; voglio fa t t i , non 
Z le solite promesse ». 
- I l giovane è comunque stremato; il freddo, tre notti al l 'ad 
Z diaccio, praticamente il digiuno, la mancanza di sonno lo 
Z hanno indebolito. Tiene gli occhi aperti solo con un grande 
Z sforzo di volontà. E' agli sgoccioli t la situazione adesso è 
Z diventata drammat ica: un attimo di disattenzione e la pro-
- testa potrebbe diventare tragedia. Anche per questo motivo 
Z stupisce l'assoluta indifferenza con la quale polizia e autorità 
- capitoline seguono la vicenda; un funzionario comunale ha solo 
Z promesso un Intervento al giovanotto; da allora nessuno si è 
- più fatto vivo; l 'Ottavlani, in fin dei conti, chiede solo di poter 
Z svolgere in pace, senza essere perseguitato da multe e seque-
Z str i , il suo lavoro. E al lora: di chi la colpa se adesso si sfiora 
- la tragedia, se questa dovesse purtroppo avvenire? 

L'attore arrestato sei mesi fa 

in casa di un'amica 

Pierre Clementi 
rinviato a giudizio 
per uso di droga 

Nel loro appartamento sarebbero stati rin
venuti pochi grammi di cocaina e LSD 

L ' a t t o r * P i e r r e C lement i 

; Pierre Clementi, il noto attore francese e la sua amica 
• Anna Maria Lauricella sono stati rinviati a giudizio con l'ac-
Z cusa di detenzione per uso personale di piccoli quantitativi di 
l droga. 
Z L'arresto dei due era stato ordinato, come si ricorderà, dopo 
; la scoperta, secondo l'accusa, di alcuni grammi di cocaina e 
• di LSD nell'appartarr-ento in via dei Banchi Nuovi noi corso 
1 di una irruzione di agenti provocata dalla denuncia di alcuni 
» inquilini. 
Z La Lauricella per protestare contro il trattamento penale 
• inflittole, aveva qualche tempo fa iniziato uno sciopero della 
Z fame che ha concluso di recente dopo aver ricevuto una lettera 
2 del presidente della Corte Costituzionale Chiarelli. Questi ha 
- assicura'/) che la Corte depositerà quanto prima la sentenza 
; riguardante la legittimità costituzionale di alcune norme che 
• sanciscono Ir stesse pene per chi spaccia droga e per chi ne 

1 2 ne faccia uso personale in piccole quantità. 
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